

Lundi 31 juillet 2023 [dans la soirée]

**Dans le Ciel déjà résonne le tonnerre du «Assez !».**  
**Assez de mensonges, il faut brûler l'ivraie et purifier la terre !**  
**Qui est comme Dieu ?**

[Katia] Tu verras la terre brûlée et tu ne pourras qu'implorer. Que les mots sont fades lorsque les cris sont perçants ! La percée de la nuit envahit le monde et il vous faut garder persévérance. Combien de temps encore le mensonge percera les cœurs ?

Ceux qui brandissent le mensonge comme l'épée de la victoire périront par l'épée et ce sera celle de saint Michel l'archange qui les foudroiera. Dans le Ciel déjà résonne le tonnerre du «Assez !». Assez de mensonges, il faut brûler l'ivraie et purifier la terre ! Qui est comme Dieu ? Brûlons l'ivraie, faisons-en des bottes, mettons-y le feu, que les flammes incendient jusqu'au ciel afin que de cendre la Terre soit recouverte, qu'ainsi l'encens futur du grain de blé brandisse son épi d'or jusqu'au ciel et redonne parure à la belle étoilée que jadis elle fut ! Que la fumée noirâtre envahisse toute l'ivraie qui a pris racine et que pas une seule herbe ne reste de son apostasie ! Dans le feu de la purification, que le glaive de feu la sanctifie, afin qu'elle rayonne d'un Feu nouveau, brasier brûlant d'amour pour l'Aimé adoré !

Nul n'est Dieu parmi les hommes, et les dieux de la terre, les faux-dieux des lumières périront. La poussière âcre à la gorge les prendra et ils se verront alors mortels, les enfants des sombres lumières. Mortel sera le grand silence. Il ne restera pas pierre sur pierre des fondations des hommes. Le petit reste, s'il y en a, se relèvera de ses cendres, abasourdi d'une telle désolation. Alors, c'est à genoux que les hommes, le petit reste, imploreront un ciel incendié des dernières noirceurs de la Terre. L'air sera sec, âcre et aride. Que seront les rivières ? De minces filets d'eau qui ne désaltéreront point. Il n'y aura que poussière âcre, étouffante. Où y aura-t-il la percée de la vie ? C'est alors que, dans ce désert de poussière et de feu, se lèvera la nouvelle Étoile qui embrasera la Terre de sa Lumière.

Quand viendra le grand tremblement de terre, ne sors pas de ta maison, n'ouvre pas la porte pour regarder dehors. Tiens-toi en prière et dans le silence tout intérieur, implore du Ciel la délivrance pour tous les hommes de bonne volonté. N'écoute pas, ne tends pas l'oreille aux voix qui à ta porte frapperont car ce seront alors les démons qui chercheront à perdre les hommes et à les emporter dans leurs demeures. Ferme tes oreilles et ton cœur aux appels du dehors et tiens-toi en prière dans le silence intérieur, malgré le vacarme assourdissant de l'extérieur. Sois vigilante, ne te laisse pas distraire, n'écoute qu'au fond de toi la Présence du Sauveur qui, devant l'enfant en prière, lui portera aide et secours. La terre brûle ? Que ton cœur soit incendié d'amour pour l'Aimé ! Apprendre à aimer, c'est apprendre à renoncer. Et renoncer, c'est fuir le mensonge du monde pour revêtir l'unique Vérité, Lui, le Fils du Père, Dieu lui-même aussi, en la Trinité aimée, sublime et rayonnante. Ferme tes oreilles aux approches des démons qui tambourineront contre portes et fenêtres. Calfeutre tes fenêtres, ne regarde pas au de-

hors, mais brûle du feu du dedans pour l'Aimé et implore-Le, Lui, le Tout-Puissant, de délivrer la Terre de son apostasie !

Marche droit dans les sentiers sinueux, ne crains pas de rouler sur la pierre car Lui te redressera et Il fortifiera ton pas.

Vois comme le voile de la Veuve<sup>1</sup> déjà recouvre la Terre et le ciel des hommes, et la Terre en est toute assombrie. Prépare la venue de la comète afin de n'être pas désemparée et prise au dépourvu. En temps voulu, tu devras calfeutrer portes et fenêtres. Ceux qui n'ont pas voulu écouter, ceux qui ont refusé d'entendre, ceux qui n'ont pas préparé leur cœur à l'appel du Ciel, au dépourvu seront pris.

Le cœur dans le silence, le cœur dans la prière, que l'homme vienne prendre des forces avant la grande tribulation qui approche vite, si vite !

La peur ne doit pas envahir la demeure mais c'est à la force de la bâtir, et la force, en la prière, est donnée à l'homme au cœur ouvert sur l'Éternité du Père Éternel et Aimant.

Les étoiles tomberont du Ciel et ce sera le feu, le grand Feu qui de toutes parts explosera. Ne cherche pas à voir, ne cherche pas à entendre mais tiens-toi en prière en ton tabernacle intérieur où Dieu-Père habite. Le feu incendiera tout sur son passage. L'arbre en une fraction de seconde sera calciné. Il n'y aura plus d'herbe verte et pas un bruit d'animal ne se fera entendre. Ce sera le silence, le grand silence comme l'homme n'a jamais entendu. L'atmosphère sera brûlante et glaciale tout à la fois car les deux pôles s'uniront. Ne sors pas de chez toi, même si quelqu'un t'appelle, ne prête pas l'oreille car les démons imiteront les voix de ceux qui te sont proches pour te forcer à ouvrir ta porte. Ne réponds pas, même si la plainte se fait lancinante.

Puis, au bout de plusieurs heures de ténèbre et de bruit, viendra le grand silence, un silence implacable qui signera la délivrance. Mais ne te précipite pas, attends la Parole du Juste avant d'aller au-dehors. Prie sans relâche, la prière seule est sauvegarde.

Préparez-vous, l'heure vient du grand châtement.

Heureux ceux qui auront mis leurs pas dans les pas du Très-Haut.

Heureux ceux qui auront choisi de suivre l'Étoile.

Heureux ceux qui s'abandonneront à la Providence du Ciel et qui auront écouté les appels du Ciel, heureux seront-ils, car ils vaincront les ténèbres.

Heureux ceux qui seront vainqueurs !

De l'Étoile du matin le cœur doit briller et jamais désespoir ne portera tache. En la Lumière divine, l'homme boit. Il est abreuvé celui qui écoute la Parole et la met en pratique, comme la voile du voilier, elle lui porte secours dans la tempête et, dans le silence, le guide sur la voie de la grande Voile du Ciel.

---

1) La Maçonnerie.